

2 février 2024
Communiqué de Presse

"Megafon, ma voix pour mon quartier" entre dans sa troisième phase

A l'initiative de Jérémie Drouart, Echevin de la Participation, avec le soutien de Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht et du Collège Echevinal, le projet de participation citoyenne "Megafon, ma voix pour mon quartier" entre dans sa troisième phase, marquant ainsi une avancée significative dans la transformation de la démocratie locale à Anderlecht.

Porteur d'une vision participative inédite, Megafon vise à placer les citoyens au cœur des décisions politiques en leur allouant **un budget conséquent de 75 000 € pour façonner l'avenir de leurs quartiers.**

La première phase a mobilisé l'ensemble des habitants à travers une enquête ouverte, offrant ainsi à chacun l'opportunité de faire entendre sa voix et de définir les priorités de son quartier.

Dans un second temps, les citoyens ont eu l'opportunité de formuler des attentes concrètes, ancrées dans la réalité de leur quotidien. Cette approche pragmatique a permis d'identifier des besoins spécifiques, des aspirations tangibles telles que la propreté des espaces publics ou la rénovation des équipements urbains.

Actuellement, un panel de citoyens, sélectionnés de manière aléatoire, se réunit pour imaginer des investissements concrets répondant aux besoins exprimés au préalable. **Ces proposi-**

tions, une fois soumises au vote des habitants, sont ensuite mises en œuvre par les services communaux.

« Les premiers résultats tangibles de cette démarche s'observent déjà dans plusieurs quartiers, dont Cureghem. Suite aux demandes des citoyens, un projet visant à réhabiliter le coin des rues Clemenceau et Clinique est en cours de concrétisation. De même, les démarches pour réparer les jeux du parc Crickx, en attendant sa rénovation complète en 2028, ont été enclenchées. » explique Jérémie Drouart, Echevin de la Participation.

« "Megafon, ma voix pour mon quartier" témoigne de l'engagement résolu d'Anderlecht à placer la participation citoyenne au cœur de ses processus décisionnels. En permettant aux habitants de devenir les acteurs de leur quartier, ce projet ouvre la voie à une démocratie locale inclusive et porteuse d'avenir. » conclut Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht.

Le suivi de chaque projet approuvé est disponible sur la plateforme en ligne dédiée, offrant ainsi une transparence totale quant à l'utilisation des fonds publics : <https://anderlecht.monopinion.belgium.be/>.

*Le prochain quartier appelé à former son assemblée citoyenne est celui du Centre-Veeweyde-Biestebroeck. **Tous les habitants sont invités à s'inscrire au tirage au sort jusqu'au 09 février 2024 à midi**, soit par le biais du bulletin de vote distribué dans les boîtes aux lettres, soit par email à l'adresse suivante : participation@anderlecht.brussels.*